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Anfrage:
Organisation Bauven valtung

Gerüchtewelse haben wir erfahren, dass in der Bauverwaltung diverse
Stellenwechsel stattgefunden haben. lrritierend kommt hinzu, dass nicht mehr
der Abteilungsleiter Hochbau und Ortsplanung für den Zwischenbericht der
Liegenschaftsstrategie mitzeichnet. Auch ist der neueingestellte Projektleiter
bisher noch nicht in Erscheinung getreten und sein Aufgabenbereich ist nicht
bekannt.

Wir bitten daher um die Beantwortung folgender Fragen.

1. Hat es Kündigungen gegeben?
2. Wenn ja, in welchem Bereich?
3. Weshalb hat der Gemeinderat diese Wechsel/Kündigungen nicht

kommuniziert?
4. Werden die Stellen neu ausgeschrieben oder nimmt der Gemeinderat

diese allfälligen Stellenwechsel nun zum Anlass endlich einen
Bauvenualter oder eine Bauverwalterin einzustellen?

Beatrice Büschlen, Grüne

Binningen, den 20. September 2017
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